

Accueil > Normandie > Vire > Le Bény-Bocage >

# Collège Val-de-Soulevre : 96 % de réussite au certificat

Le Bény-Bocage - 10 Novembre

écouter



Facebook Twitter Google+ Achetez votre journal numérique

Samedi, les anciens élèves des classes de 3<sup>e</sup> du collège du Val-de-Soulevre étaient conviés à une remise de leurs diplômes.

La principale, Claude Rogue a félicité les anciens élèves : « 96 % de réussite au Certificat de formation générale, mais un peu moins au brevet que les autres années, avec seulement 68,1 % de réussite. »

En revanche, pour le brevet, il est à noter davantage de mentions que l'année passée, avec sept mentions « assez bien », 15 mentions « bien » et six mentions « très bien ».

Facebook Twitter Google+ Achetez votre journal numérique

Tags : Le Bény-Bocage

### Le Bény-Bocage

- 08/12 Dans la peau d'un pompier pour le Téléthon
- 08/12 La baisse des ordures au programme du conseil communautaire
- 08/12 Le canton accueillera le défi de la Pierre-Percée
- 06/12 La réforme des rythmes scolaires nuit-elle aux associations ?
- 05/12 Sport au Bény-Bocage. Après une crise cardiaque, il rejoue au foot

### Services Ouest-France

- Abonnés, profitez du numérique pour 2€/mois
- Gérez votre abonnement
- Achetez le journal numérique du jour (0,95€)
- Abonnez-vous à partir de 1€/mois
- Boutique
- Jeux
- Annonces
- Obsèques / Dans nos cœurs

# La Manche Libre

- 15 novembre 2014

## Remise de diplômes



Les anciens élèves ont reçu leurs diplômes dans le hall du collège.

### LE BÉNY-BOCAGE

Samedi 8 novembre, les anciens élèves de troisième se sont retrouvés au collège pour recevoir leurs diplômes du brevet des collèges et le diplôme de formation générale.

Ils étaient accueillis par Mme Rogue-Delarue, directrice du collège du Val de Soulevre.

Vingt-trois élèves se sont présentés au C.F. G avec un taux de réussite de 96 % et 68,1 % des élèves présentés au D.N. B l'ont obtenu. "Cette année, 7 élèves ont

obtenu la mention assez bien, 15 élèves, la mention bien, 6 élèves, la mention très bien. Nous souhaitons aux élèves de réussir la prochaine étape, le C.A. P ou le bac pro ou la seconde générale, nous aurions bien aimé obtenir plus de places en apprentissage, mais, vu la conjoncture seulement cinq élèves ont pu en bénéficier" indiquait la directrice.

"De nombreux élèves repassent dans le courant de l'année pour nous donner de leurs nouvelles" déclare Mme Rogue-Delarue.